

誰が見てもわかりやすいプログラム設計を目指して



いとう ゆき  
**伊藤 有紀 さん**

情報学部  
総合科学技術研究科 情報学専攻  
(2021年3月卒)  
株式会社システック 勤務  
(システムエンジニア)

1995年生まれ、静岡県西遠女子学園高等学校卒  
趣味は美味しいもの巡り、料理。  
好きな言葉は「日々是好日」。

静大を目指すきっかけは「オープンキャンパス」

中学生の頃から静大主催のイベントに参加していたので、もともと親しみを感じていましたが、入学したいと強く感じたのは、オープンキャンパスでした。自分がまさに研究したいと思っていた、音に関する情報処理技術の研究室があることを知ったからです。

学会発表で身に付けたプレゼンスキルと度胸

入学してから、合唱レッスンでの講師の指導による生徒の歌声の変化を、音声波形で分析し可視化する研究に取り組みました。修士1年時には学会発表も経験し、わかりやすく伝えるスキルや度胸を身に付けることができました。

生協学生委員会の「広報班」として活動

在学中は、生協学生委員会の広報班としても活動していました。メンバーと協力して商品紹介の動画や広報誌を作り上げ、発信していくプロセスがとても面白かったです。会社に入ってから社内報の記事執筆や企画、レイアウトなどを担当していて、その経験が活かれています。



学生時代、学科の友人と熱海旅行で

システムエンジニアとして成長を続けたい

入社2年目に、センサープログラムのテスト(最後の皆とも言われる重要な工程)を担当した際、不具合の流出を防ぎ、

プロジェクトに貢献することができました。今も心に残る経験です。現在、上司や先輩方のサポートをいただきながら業務経験を積み日々ですが、私に後輩や部下ができた際には、メンバーに頼りにされる存在になれるよう、そして、将来はプロジェクトリーダーとなり、チームを引っ張ることができるよう、成長していきたいと思っています。



職場で集中して作業する姿

特別なつながり、得難い時間を楽しもう!

大学は、同じ興味を持つ人が集まり、特別なつながりを築ける場所です。私も気の合う最高の仲間と出会い、卒業後数年経つ今年1回は集まり、学生時代と変わらずさまざまな話をしています。社会人になると自由に使える時間は限られますが、学生時代は、興味を持ったことに思いっきり挑戦できる時間や環境、チャンスがたくさんあります。この貴重な時期を大切に過ごし、勉強やサークル、その他活動に、ぜひ全力で楽しみながら取り組んでください!



若手メンバーと社内イベント打ち上げ

ライフプランナーとしてこれからも挑戦を続ける



さかもと りき  
**坂本 立樹 さん**

人文社会科学部  
(2017年3月卒)  
プルデンシャル生命保険株式会社  
(ライフプランナー) 勤務

1995年生まれ、静岡県立菟山高等学校卒  
趣味は料理(YouTubeで勉強中)、アウトドア(キャンプやスノーボード)、バレーボール、メダカの飼育、ポケモンカード。  
好きな言葉は「凡事徹底」。

ゼミの熱心な議論で身に付いた対話力

地元の静岡に愛着があったので、静大を選びました。大学では、哲学という、「正義とは何か?」「道徳的に正しいことは法律上も正しいのか?」と法を哲学的に考えるゼミに所属していました。大所帯で個性的なメンバーが集まっていたこともあり、議論が白熱することが多々ありましたが、そんな環境に揉まれた経験が、現在の仕事でお客様の考えを汲んだり、自分の考えをわかりやすく伝えて提案したりする力の土台になっている気がします。



ゼミのメンバーと卒業パーティにて

バレーボールサークルに所属し、バイトも趣味も楽しんだ日々

サークル活動で、週2回はバレーボールの練習で汗をかき、さらにアルバイトでスイミングコーチも週5日していて、自分も練習に参加して水泳大会に出場していたので、非常にアクティブな日々だったと感じます。体を動かした後やゼミの後によくみんなで飲みに行きました。お酒を活用したコミュニケーションのとり方は大学時代に覚えたと自負しています。法学科は卒論の提出が必須ではないので、好きなことや大切にしたいことに多くの時間を費やすことができます。



決める瞬間をとらえたバレーボール中の1枚

銀行から転職して、生命保険会社のライフプランナーに

新卒で入った銀行で約5年半勤務し、今の上司との出会いを機に、生命保険会社に転職しました。ライフプランナーは、営業成果で給与が決まるシビアな世界ですが、2年が過ぎ、「担当が坂本だから契約を決めた」と言ってもらえることも増えてきました。お客様から保障をお預かりできたときは、めっちゃくちゃ嬉しいです。生命保険を通じてお客様の課題解決に貢献できるよう、金融や税金、福祉制度などの専門知識をしっかりとアップデートし、お役に立てる方法を本気で考えて、生涯挑戦を続けていきたいと思っています。

学生時代は、楽しんで取り組めることを見つけよう!

在学中は将来やりたいことがなかなか見つからず、楽観的に過ごした私ですが、1つアドバイスするなら、自分が楽しんでできることを見つけてください。スポーツ、サークル、映画・本などの作品にふれる、何でもいいです。大学生は人生で最も制約なく時間の使い方を決められるとき。その時間はきっと将来何かの役に立ちます!



東伊豆町で行われるイベントで司会もやっています

